

Canciller jordano llama a la desescalada entre Irán e Israel



Ayman Safadi

Amán, 15 jun (RHC) El viceprimer ministro y titular de Asuntos Exteriores de Jordania, Ayman Safadi, instó este domingo a desplegar esfuerzos urgentes para contener la peligrosa escalada regional provocada por la agresión de Israel contra Irán.

De acuerdo con lo difundido por la agencia jordana de noticias Petra, el jefe de la diplomacia del reino hachemita y su homólogo de Emiratos Árabes Unidos, Abdullah Bin Zayed Al Nahyan, condenaron en una conversación telefónica, el ataque sionista y destacaron la importancia de intensificar los esfuerzos conjuntos para detener la peligrosa escalada.

También, instaron al Consejo de Seguridad de la ONU a asumir sus responsabilidades en el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales.

En otra llamada telefónica con el ministro de Asuntos Exteriores de Omán, Bader Al Busaidi, Safadi resaltó la importancia de la acción conjunta para evitar un mayor deterioro de la situación.

Los dos titulares de Asuntos Exteriores advirtieron de las graves consecuencias de la continuación de las hostilidades y reafirmaron su condena a la agresión israelí, que calificaron de violación del derecho internacional y una amenaza para la estabilidad regional.

Asimismo, Safadi y su par español, José Manuel Albares, alertaron de los graves riesgos que implica la actual escalada de violencia para la seguridad regional e internacional.

Pidieron, en su comunicación vía telefónica, desplegar esfuerzos internacionales coordinados para evitar que el conflicto se extienda aún más y salvaguardar la paz internacional.

De igual manera, el canciller de Jordania y la ministra de Asuntos Exteriores canadiense, Anita Anand, repasaron los esfuerzos en curso para reducir la tensión regional.

Ambos ministros analizaron en una conversación telefónica, las consecuencias del ataque israelí que Safadi lo describió como un peligroso acto de agresión que amenaza con agravar aún más el conflicto y la inestabilidad regional.

El rey de Jordania, Abdullah II, consideró que la agresión israelí contra Irán infringe el Derecho Internacional y constituye una violación de la soberanía de la nación persa.

Al presidir una reunión del Consejo de Seguridad Nacional para abordar la escalada israelí y sus repercusiones regionales, el monarca dijo que esa agresión tendrá repercusiones negativas y aumentará la tensión y la inestabilidad.

Reiteró la firme postura de Jordania de no convertirse en campo de batalla de ningún conflicto.

La diplomacia, las negociaciones y el respeto al derecho internacional son los que logran la seguridad y la estabilidad regionales, consideró el rey.

Reveló que Amán sigue sus contactos y coordinaciones regional e internacionalmente para lograr una calma general.

El Departamento de Seguridad General de Jordania informó que tres personas resultaron heridas a consecuencia de la caída de trozos de misiles supuestamente israelíes e iraníes. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/385089-canciller-jordano-llama-a-la-desescalada-entre-iran-e-israel>



Radio Habana Cuba